

Weinclub77 - Winterthur

Der Weinclub77 wurde 1977 von einer Gruppe von Weinfreunden aus Winterthur als Club ins Leben gerufen und feierte 2022 sein 45-jähriges Jubiläum!

Von den Gründungsmitgliedern ist heute Fridolin Gschwend immer noch dabei. Heinz Wullschleger ist 2019 ausgetreten. Bruno Keller und HP Bianchet sind ausgetreten.

Es ist ein lockerer Zusammenschluss von im Moment etwa 40 Gleichgesinnten und funktionierte bis zum 09.09.2016 traditionsgemäss ohne Statuten (und weibliche Mitglieder - sorry).

Nach dem Tod unseres Präsidenten Helmut Zlauwinen, beschloss der Vorstand unter Mithilfe von Martin Egli, am 09.09.2016 unter dem Namen «Weinclub77» einen Verein gemäss Art. 60ff, des Schweizerischen Zivilgesetzbuches (ZGB) mit Sitz in Winterthur zu gründen. Neu besitzt der Weinclub77 seitdem Statuten.

An der a.o. GV 2024 am 21. November wurden die revidierten Statuten verabschiedet. Seitdem gibt es im Weinclub77 neu eine Revisionsstelle.

Bis zur 1. Generalversammlung vom 19.05.2017 sah der Vorstand wie folgt aus:

Präsident	Philippe Ray
Kämmerer	Walter Stauer
Eventmanager	Hanspeter Bianchet

An der 1. GV vom 19.05.2017 wurden in den Vorstand gewählt:

Präsident	Peter Heller
Kämmerer	Walter Stauer
Eventmanager	Hanspeter Bianchet

An der 8. GV vom 22.03.2024 wurde neu in den Vorstand gewählt:

Koordinator Reisen & Anlässe	Markus Hochreutener (anstelle von HP Bianchet)
------------------------------	--

An der 9. GV vom 28.03.2025 ist Peter Heller als Präsident zurückgetreten. Leider konnte kein Nachfolger bestimmt werden. Walter Stauer leitet den Verein interimweise bis zur GV 2026.

Jährlich werden 3 - 4 Anlässe durch den Eventmanager Koordinator R%A organisiert. Der Höhepunkt des Jahres ist jeweils die 3- oder 4-tägige Weinreise, am letzten August-Weekende.

Die Präsidenten seit 1977 bis

Hans Fizi	1977 – 1998
Armin Harlacher	1998 - 2002
Robert Roos	2002 - 2009
Helmut Zlauwinen	2009 - 2016
Philippe Rey	2016 - 2017
Peter Heller	2017 - 2025

Update: im April 2025